



Tienen razón los trabajadores del Poder Judicial en sus demandas: Monreal

Tras la reunión que sostuvo con trabajadores del Poder Judicial, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que los inconformes se mostraron en una actitud muy razonable al decidir terminar con su paro de labores.

“Yo creo que fue correcta la decisión porque ya empezaba a generarse molestia y reclamo de la sociedad, no solo ellos sino los propios trabajadores y trabajadoras con quien yo me reuní ayer y que los vi. La verdad es que los vi bastante razonables en el sentido de retornar a sus labores; simplemente están buscando que se protejan sus derechos y su estabilidad laboral y tienen razón”.

Indicó que serán las comisiones de Justicia y de Presupuesto, con las que se abrirán las mesas de trabajo, buscando generar condiciones e instrumentos jurídicos o legislativos para proteger la planta laboral, los años de servicio, el derecho de antigüedad y las percepciones económicas y salariales de los trabajadores. (Por Arturo García Caudillo)

<https://www.notisistema.com/noticias/tienen-razon-los-trabajadores-del-poder-judicial-en-sus-demandas-monreal/>